



Priener Schneckenwanderungen entschleunigen

Beitrag

Die Prien Marketing GmbH (PriMa) lädt am Freitag, 1. April 2022, um 9 Uhr zur ersten „Priener Schneckenwanderung“ ein. Die Tochtergesellschaft der Marktgemeinde nimmt an einer Studie über neue und außergewöhnliche Erlebniswanderungen in Deutschland teil. Mit der Schneckenwanderungen, in der auch Riesenschnecken zu bewundern sind, erleben die Teilnehmer:innen eine ganz neue Naturverbundenheit und fördern einen respektvollen Umgang mit Lebewesen in der Natur. Auf dem Weg entlang von Flussufern, feuchten Waldgebieten und Wiesen wird die Wahrnehmung geschult und der Sinn „Fühlen“ bekommt eine neue Bedeutung. Als besonderen Gast der Eröffnungswanderung kann die PriMa die Weichtierforscherin Prof. Dr. Angelika Scherzl begrüßen, die zu Beginn einen unterhaltsamen Einblick in das Verhalten der heimischen Nacktschnecken – insbesondere des zehn bis zwanzig Zentimeter langen Tigerschneegels – gewährt. Die Teilnahme ist kostenlos, Anmeldung unter Telefon 08051 69050 und info@tourismus.prien.de erbeten.

Weitere Informationen im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11, unter Telefon +49 8051 6905-0 oder www.tourismus.prien.de.

Text und Bildrechte: Prien Marketing GmbH



Anfang April 2022 startet die „Priener Schneckenwanderung“, die rund einstündige Tour ist ein



entschleunigendes Wandererlebnis für Einheimische und Gäste.



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee
2. Schneckenwanderung